



# DEFIENDE SHEINBAUM PLAN DE REFORMA ELECTORAL



Cuartoscuro

**RESPONDE A CRÍTICOS.** Luego de que críticos a su gobierno señalarán que busca acabar con la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE) mediante una reforma electoral, la presidenta Claudia Sheinbaum aclaró ayer que los eventuales cambios no buscarán acabar con la autonomía del Instituto, sino que las elecciones cuesten menos y que se revise el tema de los plurinominales. "Queremos que siga habiendo elecciones limpias, democráticas. Es falso, falso, falso que seamos un gobierno autoritario. Solito se cae el argumento", sostuvo. **Por ELIA CRUZ CALLEJA. Pág. 5**



# CSP no busca acabar con autonomía del INE

**LA MANDATARIA EXPLICÓ** que su gobierno pretende que las elecciones cuesten menos

**POR ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

**A**nte la revelación de que promoverá una reforma electoral, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aclaró que no plantea acabar con la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE), sino que las elecciones cuesten menos y que se revise el tema de los plurinominales.

**La mandataria federal explicó que si gobierno quiere siga habiendo elecciones democráticas donde el pueblo decida, pero que no se me destinen tantos recursos. En ese sentido, rechazó que esté buscando ser autoritaria como señalan su posición.**

“El INE sigue como organismo autónomo y tiene que seguir así, pero es mucho recurso el que destina el pueblo de México para elecciones. Queremos que siga habiendo elecciones limpias, democráticas. Es falso, falso, falso que seamos un gobierno autoritario y que estamos



**La presidenta** expresó su deseo de que existan elecciones democráticas. Especial

buscando el autoritarismo. Solito se cae el argumento”, sostuvo.

Pese a que no quiso dar una fecha en la que presentará su iniciativa al Congreso para que sea discutida, sí adelantó que no será este año porque apenas iniciará un grupo de trabajo a construirla, pero señaló que esta contemplará como uno de sus planteamientos principales la eliminación de las plurinominales, ello, dijo, para privilegiar el trabajo en territorio, para que los que busquen ser legisladores vayan al pueblo a pedirles su voto.

“El (partido) que gana el primer lugar se lleva los dos senadores y luego entra el que va en el número uno del partido político que quedó en segundo lugar, pues eso implica que todos fueron a territorio a ganar el voto. Es uno de los plantea-

mientos que haremos”, indicó.

Dijo que una vez que tenga la propuesta esta será puesta a una discusión abierta para que los ciudadanos la conozcan.

Por otro lado, cuestionada sobre si no habrá resistencia de los partidos afines a Morena, el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT), dijo que no prevé una situación así porque han estado de acuerdo en que se debe ir a territorio.

“No, no lo creo, porque todos estamos de acuerdo en que hay que ir a territorio a presentarse con la ciudadanía. Esta idea de que estuviste seis años fuera de México y luego regresaste a ser el número uno de la plurinomial. O sea, ¡Cómo!”, cuestionó en alusión al panista Ricardo Anaya. ●